



落合中だより

真庭市立落合中学校

《校訓》 明るく・楽しく・美しく

令和5年12月22日発行 No.11

* 2学期終了、大変よくがんばりました！ 充実した冬休みを。 *

長かった2学期が今日で終わりです。残暑の厳しい8月に始まり、夏、秋、冬と3つの季節を駆け抜けた4ヶ月間でした。その間、運動会や職場体験、福祉体験等の大きな行事も行われました。行事だけでなく日々授業や活動を通して生徒の皆さんは大変よく頑張りました。そして大きく成長したように思います。先日の三者懇談で話されたことを材料にして、新しい年のさらなる成長につなげていってください。

明日から約2週間の冬休みになります。規則正しい生活を送り、健康に留意しながら充実した休みにしてください。特に3年生は受験に向けて1ヶ月を切りました。それぞれの進路実現のために今やるべきことに集中して頑張ってください。3学期の始業式には、また元気な顔で会いましょう。

○1年生 福祉体験

11月16日(木)、社会福祉協議会の方を講師に招いて1年生が福祉体験学習を行いました。装具をつけての高齢者体験と車椅子での移動を学習しました。生徒からは「大変だった」、「その人の立場に立って考えることが大切だと思った」、「今後の生活に役立てていきたい」等の感想が聞かれました。インクルーシブな社会について考えるきっかけとなったと思います。今回学んだことは、普段の生活の中でも「少しの気付きと気遣い」で実践できると思います。できることから行動に移してみてください。お互いが支え合いながら生活できる集団、社会を目指しましょう。



○人権参観日、講演会、進路説明会

11月18日(土)、人権参観日を行いました。1年生は「自分以下を求める心」という作文を題材にして身近な人権問題について、2年生は「ハンセン病について」、3年生は性教育と合わせて「LGBTQ」について学習し、人権についての理解を深め実践していく力を学びました。保護者の皆様にも真剣に学習する生徒の様子を見ていただけたと思います。その後PTA研修部企画の人権講演会があり、「プラウド岡山」の鈴木富美子さん、八田凜子さんから「多様な性を知ろう」と題して「LGBTQ」等に関するお話をいただきました。また、3年生の保護者対象の進路説明会も行われ、充実した1日になりました。お忙しい中、多くの保護者の方に来ていただき、ありがとうございました。



○球技大会 (3年バレーボール、2年バスケットボール、1年ドッジボール)

12月6日(水)、期末テスト明けの寒い日でしたがどの学年も体育館が熱気に包まれました。テスト期間中は体を動かす機会も少なくなっていましたし、勉強のストレスもあったと思います。そのためか、多くの生徒が笑顔で楽しそうにやっていました。企画や運営も保健体育委員会が行い、生徒の自主的な取組にもなりました。



○生徒会ボランティア

11月28日(火)、生徒会美化委員会が中心になって校内美化ボランティア活動を行いました。1年～3年生までの有志約30名が集まり、生徒トイレを中心に廊下や階段の掃除に取り組みました。生徒が自主的に企画し自分たちで取り組んだことは素晴らしいことです。ありがとうございました。

制服検討について③

12月14日の第2回制服検討委員会では、制服業者よりサンプルを提示してのプレゼンを受けました。そして、20日の第3回の会では、慎重に審議を重ね、依頼業者を決定しました。今後は生徒の意見も取り入れながら、細かな点を詰めていきます。